

SE RESTAURER / DINING :

Restaurants :

- Le Paradisio : +33(0)4.93.66.22.88
www.restaurantleparadisio.com
- Lou Pitchounet : +33(0)4.93.66.42.43
- Le Jardin de Camille et Quentin : +33(0)4.93.60.02.09
contact@jardin-camille-quentin.fr - www.lejardindecamilleetquentin.fr
- Mimi and Co : +33(0)6.51.51.33.48
- La Landolina : +33(0)4.93.66.24.60
- Le Goût du Sport : +33(0)4.93.70.43.41
- Ô Terrasse : +33(0)9.50.17.94.38
- Sushi et Asie : +33(0)4.83.05.55.15
- Brasserie de la Jeunesse : +33(0)4.93.66.10.27

Pizzerias :

- Pizza Doumé : +33(0)9.53.11.39.17
- La Pizzaiola : +33(0)6.15.79.50.55
www.titiwatt5.wixsite.com/la-pizzaiola
- La Caz a pizza : +33(0)6.15.66.16.56



COMMENT S'Y RENDRE :

- **En voiture** : 8 km depuis Grasse (15 min)
Par la D2562 direction Draguignan
- **En bus** :

• Sillages
Ligne C : Moulin de Brun – Gare SNCF – Peymeinade – Pont de Siagne

GETTING THERE:

- **By car** : 8 km from Grasse (15 min)
• Take the D2562 toward Draguignan
- **By bus** :

• **Sillages bus lines**
Line C: Moulin de Brun – Gare SNCF - Peymeinade – Pont de Siagne



OFFICE DE TOURISME
PLACE DE LA BUANDERIE
06130 GRASSE

TEL : (+33)(0)4 93 36 66 66

E.MAIL : INFO@PAYSDEGRASSETOURISME.FR



CÔTE D'AZUR
FRANCE



LE PAYS DE GRASSE

Territoire aux multiples facettes


A land of infinite possibility



Conception : Direction de la communication de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse. ©Alexander Demyanenko, ©Alain Issocq, ©Barbiero, ©Mas de l'Olivine. Imprimé par Sud Graphic.

PEYMEINADE

WWW.PAYSDEGRASSETOURISME.FR

 *Peymeinade, située au pied des Alpes et à 20 km de la mer, bénéficie d'un environnement privilégié, parmi les oliviers et les cultures florales. Habitée depuis l'époque romaine, elle fut un carrefour commercial (épices, peaux, coraux de Cannes), entre Nice et la Provence. C'est une cité provençale, autrefois rurale (fleurs), qui regroupe des maisons anciennes autour de l'église du 18^{ème} siècle avec une belle fontaine ronde du 19^{ème} siècle à têtes de lions. Ses alentours permettent de belles balades le long du canal de la Siagne ou dans la forêt de Peygros.*

■ LES INCONTOURNABLES :

- **L'Église Saint Roch** : sur le site de l'église actuelle se trouvait à l'origine une chapelle construite par les habitants. Cette dernière, trop petite, laissa place à l'édifice actuel en 1746, date d'inauguration inscrite sur le fronton, devenant ainsi la sacristie de l'église. Elle fut placée sous la protection de Saint Roch, saint patron contre la peste qui ravagea la région au 14^{ème} siècle.

- **La place Gervais Court** : chaque année, au cours des premiers jours d'août, Peymeinade célèbre la Saint Roch. Auparavant, cette fête se déroulait sur la place Gervais Court où régnait la gaieté. On pouvait danser au son de l'orchestre perché sur le lavoir, savourer le vin d'honneur, écouter les discours ou encore prendre part aux jeux et concours mis en place pour l'occasion. On trouve sur cette place la première fontaine construite à Peymeinade ainsi que le premier lavoir, alimentés par le canal de la Siagne, permettant à l'eau d'arriver au cœur du village.

- **Le domaine du Mas de l'Olivine** : venez découvrir la culture des fleurs emblématiques du Pays de Grasse (Iris, lys, rose, jasmin...) sur ce domaine familial, au milieu d'une oliveraie de 300 arbres. Deux amoureux de la terre et des senteurs, Audrey (issue d'une famille de cueilleurs depuis 4 générations) et Thierry (jardinier, ayant fait de beaux jardins privés méditerranéens), vous ouvrent les portes de leur domaine familial du 18^{ème} siècle. Gourmands, ils transforment leurs fleurs eux-mêmes en confiseries et vous proposent de nombreuses surprises olfactives et gustatives !

■ LES ACTIVITES :


- Randonnées et promenades
- Piscine
- Pêche

■ LES RENDEZ-VOUS ANNUELS :

- Du 13 juillet au 3 août : les Estivales
- Du 29 septembre au 30 septembre : festival Musique Classique « Le temps d'une Note »
- Du 11 Novembre au 18 Novembre : Peymeinade en scène, festival de théâtre

■ ANECDOTE :

Peymeinade est le pied à terre du célèbre sculpteur Giacomo de Pass dont 3 de ces œuvres sont exposées en entrée, en milieu et en sortie de commune.

 *Peymeinade, twenty kilometers from the sea, at the foot of the Alps, enjoys exceptional surroundings amidst olive trees and flower crops. Inhabited since Roman times, it was a trade crossroads (spices, hides, Cannes corals) between Nice and Provence. It is a Provençal city that was once a more rural environment of floral agriculture and now features old houses grouped around the 18th-century church and a magnificent, round, 19th-century fountain decorated with lion heads. The natural setting promises lovely walks along the Canal de la Siagne or in the Peygros forest.*

■ MUST-SEE SIGHTS:

- **Saint Roch church**: On the site of the current church, the inhabitants had originally built a chapel. As the first structure quickly became too small, it gave way to the current building in 1746, the date inscribed on the pediment, later becoming the church sacristy. It was placed under the protection of Saint Roch, the patron saint against the Plague that ravaged the region in the 14th century.

- **Place Gervais Court**: Every year, in early August, Peymeinade celebrates Saint Roch Day. This festival was previously held on the Place Gervais Court with much gaiety and celebration. People danced to the music of the band perched on the washhouse, drank wine, listened to speeches, or joined in games and contests organized just for the occasion. This square became home to the first fountain built in Peymeinade, as well as the first washhouse, fed by the Canal de la Siagne, which brought water to the village center.

- **Le Domaine du Mas de l'Olivine**: Discover the how the emblematic flowers of the Grasse region are grown – from iris to lily, rose to jasmine – on this family estate in the midst of a 300-tree olive grove. The owners are two people passionate about

the earth and scents: Audrey (from a family of four generations of flower-pickers) and Thierry (a gardener responsible for many beautiful private Mediterranean gardens). They welcome you to their 18th-century family estate and, loving food as much as they do flowers, they transform, by hand, their own blossoms into sweet delights. Come experience a world of surprising and delightful tastes and scents!

■ ACTIVITIES:

- Hikes and walks
- Swimming pool
- Fishing

■ KEY ANNUAL EVENTS:

- July 13-August 3: Les Estivales summer events
- September 29-30: Le Temps d'une Note classical music festival
- November 11-18: Peymeinade en Scène theater festival

■ **FUN FACT**: Peymeinade is the pied à terre of celebrated sculptor Giacomo de Pass, three of whose works are exhibited in the town: at the entrance, the exit, and in the center.

■ SE LOGER / ACCOMODATIONS :

Hôtels / Hotel :

- Hôtel de la Poste** : +33(0)4.93.66.01.97 - contact@hotelpiscinedelaposte.fr - www.hotelpiscinedelaposte.fr

Résidence de Tourisme / Holiday Village :

- La Tour Carrée : +33 (0)4 93 66 40 22
contact@la-tour-carree.com

Meublés / Furnished Holiday Rentals :

- M. Alain Douyere : +33(0)6.09.84.59.54
douyere.alain@gmail.com

- Mme Lang - +33(0)4.93.66.15.60

- M. & Mme Feleng : +33(0)4.93.66.54.86 chfeleng@sfr.fr

- La Bastide des Jaisous : +33(0)4.93.66.28.74
pierre.marcoux@wanadoo.fr - www.hotegenty.com

- M. & Mme Leroy : +33(0)4.93.09.94.24
betleroy@gmail.com

- Le Mas d'Eguines : +33(0)4.93.66.54.49
lemasdeguines@free.fr - www.lemasdeguines.fr

- Mme Lombard : +33(0)4.93.66.20.09

- Chambres d'hôtes / Bed & Breakfast :

La Bastide des Jaisous : +33(0)4.93.66.28.74
pierre.marcoux@wanadoo.fr - www.hotegenty.com

- Le Mas d'Eguines : +33(0)4.93.66.54.49
lemasdeguines@free.fr - www.lemasdeguines.fr